



Communiqué de soutien : La Clinique Gustave Zander à Aix les Bains est en grève!



Les salariés de la Clinique de soins médicaux et de réadaptation (SMR) du groupe CLARIANE (KORIAN) d'Aix les Bains, avec leur syndicat et leur Union Départementale de Savoie FORCE OUVRIÈRE, sont en grève depuis ce matin.

Hormis le corps médical, 100% du personnel est en grève pour obtenir 10% d'augmentation.

Dans une clinique qui dégage des bénéfices, les personnels exigent que le partage des richesses passe par des augmentations de salaire.

L'Union Nationale des syndicats de la santé privée FORCE OUVRIÈRE soutient sans réserve, l'ensemble des salariés en grève avec leur syndicat pour obtenir satisfaction sur leurs légitimes revendications ! Elle demande que dans les plus brefs délais, la direction de la clinique et le groupe CLARIANE ouvrent des négociations de manière sincère et loyale avec le syndicat FORCE OUVRIÈRE.

Paris, le 5 février 2023 **Le**
Secrétaire général
Franck HOULGATTE